

Coursan

Fortunes diverses pour le club de volley



Une équipe de l'Entente.

Satisfactions pour les M13 du club de volley qui se classent 3^e et 4^e du tournoi départemental 4x4 de ce samedi 12 novembre derrière les deux équipes garçons de Narbonne et devant les deux équipes mixtes de Roubia. De nets progrès ont été constatés dans le jeu et dans les attitudes. L'assiduité aux entraînements se fait sentir, il faut continuer... Regrets pour les M18 en régionale lors du 2^e tour de la coupe de France : ils ont perdu leurs deux matchs sur le score de 2 sets à 1 contre Gigean et Cas-

tres Massaguel, deux équipes de leur niveau. Les locaux pouvaient vraiment atteindre le 3^e tour mais le non-respect des consignes données par les coachs associées aux mal-adresses et mauvais choix ne l'ont pas permis. Rendez-vous est pris **samedi 19 novembre** avec la venue de Perpignan au gymnase du collège de Coursan pour le deuxième match du championnat régional. Début du match à 14 heures. Les M15 bi départementales se déplaceront à Béziers Angels.

C. d.-P.

Canet-d'Aude

Fête de la Saint-Martin : un super concert



Frédéric Menut entouré de son épouse et des Canétoises membres de la chorale.

Vendredi 11 novembre, la chorale Diapason de Narbonne a été invitée à venir animer l'après-midi en chanson à l'occasion de la fête de la Saint-Martin. Il faut dire que depuis quatre ans les Canétois attendaient avec impatience le retour de ce groupe narbonnais dont le président n'est autre que Frédéric Menut, autrefois instituteur au village. « Je suis Canétois d'adoption, dit-il avec fierté. Aujourd'hui, j'ai une pensée toute particulière pour Jojo Delon ainsi que pour le docteur Louis Pauc, et j'en suis très ému », avouait-il. Effectivement, sa voix claire s'est un court moment troublée, mais une fois sur scène tout a bien démarré avec l'en-

semble des 40 choristes, accompagnés admirablement au piano et très bien orchestrés. Parmi les chanteuses, trois Canétoises, Annick, Dominique et Marie-Claude, s'en sont donné à cœur joie dans leur tenue noire et écharpe colorée, interprétant avec l'ensemble du groupe mixte un nouveau programme (mélange de tous styles) qui a nécessité un entracte pour reposer les cordes vocales. Dominique Dutreil, présidente de l'association Saint-Martin, a été ravie d'une part de participer vocalement et d'autre part de voir un public toujours fidèle au rendez-vous.

C. S.

Marcorignan

Collecte des dons pour la recherche contre le cancer

Le comité en faveur de la recherche contre le cancer informe la population que la collecte annuelle aura lieu le **lundi 21 novembre** de 9 à 12 heures dans la salle au-des-

sus de la Poste. Pour cette collecte, il est également possible de s'adresser à Laurette Albert au 06 13 71 89 83 ou Arlette Theiron au 06 26 65 26 29.

Le nouveau conseil municipal des jeunes est installé

Cette instance compte 26 jeunes élus.

Les nouveaux membres du conseil municipal des jeunes (CMJ), renouvelés par moitié pour un mandat de deux ans, ont été officiellement installés jeudi 10 novembre en présence du maire adjoint Jean-Pierre Hérial, de l'adjointe à l'enseignement, Roxane Saunière et des élus Serge Maronda, Rosy Saouli-Suchaïl et Christian Durand.

Lucille Santini, Aïnhua Gervais, Mariane Sonnet, Elisa Durand (CMJ de Mme Fieschi, école Miquel), Lucas Kante de France, Aaron Crapez, Elsa Bouhama, Nahia Ivars (classe de CM1 de M^{me} Gracia, école Miquel), Jade Magis, Luna Schmitt Paltor, Mia Rose Poggioli, Ziyad Rech, Aymen Ali Yahia, Valentin Herdt (classe de CM1 de M. Fleixa, école Chavernac) ont ainsi ceint l'écharpe tricolore et fait leurs premiers pas dans cette belle mission.

Rappelons que le CMJ compte 26 élus (les plus anciens



Les jeunes élus, encadrés de leurs aînés, justement fiers de leur nouvelle mission.

ont en 6^e), et existe depuis 2006. « C'est un véritable organe de la démocratie locale, il favorise l'émergence de la parole des jeunes et leur participation active à la vie de la commune... Participer au conseil municipal des jeunes, c'est découvrir le fonctionnement d'une élection, découvrir la citoyenneté, partager des idées, réfléchir à des projets et surtout les mener à bien », a précisé l'adjoint au cours de son allocution. Notons pêle-mêle parmi les dernières réalisations : le parcours aventure à l'étang salin ainsi que

les tables de pique-nique et râteliers vélos, la signalisation devant les écoles par des crayons de couleurs et panneaux « Pensez à nous », des jeux d'enfants à l'espace Sainte-Marie, les affiches pour la journée de l'environnement, des tables de pique-nique sur le site de Sainte-Marie, la participation aux fêtes de Noël, le concours Coursan illuminé, des tournois sportifs, la pose de nichoirs à l'étang salin, les graffs au skatepark, la pose de boîtes à livres, le choix du mobilier de la cantine, la peinture des potelets façon street

art, les figurines signalétiques au niveau des passages protégés devant les écoles, la création du logo du CMJ, une séance de cinéma en plein air. Le CMJ se réunira au moins une fois par mois, le vendredi de 17 h 15 à 18 h 15 dans la salle du conseil municipal. Au cours de leur première réunion, les jeunes élus définiront pour l'année à venir leurs objectifs et créeront des commissions de travail (sports et loisirs, environnement et cadre de vie, éducation et culture, santé...).

L. H.

POINT VIRGULE

● PAROISSE DE LA CLAPE

Ce jeudi à 17 heures, messe à Armissan suivie d'un temps d'adoration.

● PETITES MAINS MJC

L'atelier créatif des petites mains MJC organise une expo vente jusqu'au 26 novembre les lundi, mardi, jeudi et vendredi de 14 à 17 heures, salle des petites mains, au-dessus du marché. Profitez-en pour préparer vos cadeaux

de Noël à des prix très attractifs.

Retrouvez également l'atelier des petites mains de Nissan-Lez-Enserune les 3 et 4 décembre.

● CARNET ROSE À L'AMICALE DES RETRAITÉS

De Perpignan nous est parvenue la nouvelle de l'arrivée d'une gracieuse petite Camille Andréa qui comble de joie les heureux parents Amélie Roger et

Morgan Pecheral-Joli. Morgan n'est autre que le petit-fils de Josiane Joli, membre dévouée et très active de l'amicale des retraités. En cette heureuse circonstance, l'amicale félicite Amélie et Morgan et adresse ses sincères et amicaux compliments à Josiane, la toujours jeune arrière-grand-mère ainsi qu'à Nathalie, la grand-mère, et Yannick, et dépose une guirlande de vœux de bonheur dans le berceau de Camille.

Armissan

Le Relais des cinq clochers, c'est dimanche

C'est donc ce **dimanche 20 novembre** qu'aura lieu la vingt-quatrième édition de la course pédestre Le Relais des cinq clochers, qui regroupe les communes de Coursan, Vinassan, Armissan, Salles-d'Aude et Fleury. Cette course de relais partira de Coursan à 9 heures et ralliera Vinassan puis Armissan pour enfin s'élaner vers Fleury et

Salles-d'Aude.

Pour Armissan, la passion du relais se fera comme les années précédentes devant la salle des fêtes, entre 9 h 30 et 10 heures. Il est certain que des Armissanais, hommes et femmes, y participeront comme les années précédentes. Il ne faut pas hésiter à venir les applaudir et les encourager.



Un départ du relais à Armissan.

Rugby : victoire dominatrice

Nouvelle victoire (30 à 18) au tableau du quinze de la Clape dimanche dernier à domicile face au quinze de Marseillan. Menant d'un seul point aux citrons (7 à 6) par un essai de l'ancien président Hérial, on pouvait penser logiquement que cette rencontre serait indécise face à un quinze accrocheur.

Mais à la reprise c'était autre chose, on a vu souvent les avants locaux dominer, que ce soit en touche, ballon souvent récupéré même sur lancer héraltais, ce qui a permis de lancer des lignes arrière véloces et tranchants. Le huit armissanais a fait souvent des avancées groupées destructrices pour les adversaires, grâce à tout cela s'ajoutaient deux essais de plus de Pérez et Climent. Certes, dans les vingt dernières

minutes Armissan a subi la remontée de Marseillan, la Clape jouant à treize sur la pelouse pour cause de punition. Mais sans jamais se démonter, jouant au moral et avec vaillance, le demi d'ouverture de la Clape, Servant, toujours aussi régulier, après avoir confirmé les trois transformations d'essais, deux pénalités, plus une en fin de rencontre, scellait une belle victoire. Le public a attendu les joueurs à la sortie de la pelouse pour les applaudir et les féliciter. L'équipe prend de l'assurance et joue de mieux en mieux. Félicitations aux joueurs qui mettent à profit le bon travail de leurs entraîneurs. Une victoire à confirmer dimanche prochain toujours au stade de la Clape face à Lèuran.

R. P.

Raissac-d'Aude

Le village se prépare pour l'hiver

Le temps change. Il est temps de nettoyer et d'élaguer arbres et arbustes qui ornent le village. Depuis quelques semaines déjà, Loïc et Angélica, les employés communaux, se sont mis au travail.

D'abord, le nettoyage du cimetière pour la Toussaint, puis la plantation des fleurs pour orner les rues du village, et maintenant c'est au tour du parc de se faire une beauté. Depuis quelques jours, Loïc a d'abord élagué les grands arbres et il s'attelle maintenant à former arbres et haies en rafraîchis-



Loïc en plein travail au milieu des arbustes.

sant la coupe faite au printemps. Tout cela donne un air plus gai au parc pour affronter l'hiver.